



# 汐 路

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No. 1  
令和7年4月10日(木)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ!

～鳴西プライドを育みながら～

〈創刊号〉

## 1 令和7年度のスタートにあたって!

児童のみなさんの進級を祝うかのごとく、桜の花が鳴門町のあちこちで咲き誇っています。新しい教職員もたくさんチーム鳴門西に加わり、令和7年度のスタートを切りました。子どもたちもワクワク、ドキドキしながら、それぞれに気持ちも新たにスタートを切ったことだと思います。私たち教職員一同、子どもたちの笑顔あふれる学校生活の実現に精一杯尽力していきたいと思います。保護者の皆様や地域の皆様におかれましても、これまでと同様に、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



## 2 着任式・始業式

令和7年度、本校に赴任した教職員を紹介する着任式がありました。本年度転入の教職員も、さまざまな形で子どもたちに関わるようになっていきます。(転入者については、4月9日にマチコミメールに添付「転入のごあいさつ」をご覧ください。)新しい風を吹き込んで活躍されることを大いに期待しています。

着任式に引き続き、始業式も行いました。私からは、今年度も子どもたちに「自分も周りの人も大切にできる児童」をめざすこと、夢や目標に向かって「仲間とともに学びにチャレンジしていくこと」の2点を中心に話をし、「鳴西プライドを育んでいこう」ということを伝えました。一人一人の児童が、充実した一年間を過ごすことを心から願い、教職員一同、家庭、地域と協働して誠実に取り組んでいきたいと思っています。

## 3 朝の交通立哨、お世話になります。

4月8日(火)より、朝の立哨当番を当番表に沿って、またお世話になります。保護者の方や地域の方に温かく見守っていただき、子どもたちの安全な登校が守られているところです。ありがとうございます。6日～15日の期間は、春の全国交通安全運動ですので、特によろしくお願いいたします。

## 4 【祝】ご入学 おめでとうございます。

4月9日(水)春日和の中、入学式があり、39名のピカピカの1年生が本校の仲間入りました。どの児童も、やや緊張した表情の中にも、入学した喜びにあふれている様子が見てとれました。両担任の呼名に元気な返事で答える姿も立派でした。新6年生の児童のみなさんは、式場の準備から積極的に行い、式にも代表で参加し、『鳴西プライド』を持って妹や弟たちを温かく迎えることができていました。

新入生の児童のみなさん、一日も早く学校生活に慣れ、元気に仲よく勉強や運動に頑張っていきましょうね。

- ①元気な子
- ②あいさつができる子
- ③がんばる子

〈校内の掲示物〉

〈着任式の様子〉



〈始業式の様子〉

〈入学式の様子〉



今年度も校長室だより、「汐路」を発行させていただきます。学校の様子が少しでも伝えられたらと考えています。何か気がつくことがありましたら、いつでもお声がけください。1年間ご理解、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

(文責：校長 内田 洋一)

